



La rivalité entre Jean Michel Nintcheu et Joshua Osih atteint un nouveau sommet, cette fois-ci sur fond de blocage de la session budgétaire à l'Assemblée nationale.

Dans un communiqué public, Nintcheu blâme Osih pour le blocage de la session parlementaire, affirmant que son ancien rival a tenté de saboter un mouvement qu'il prétend maintenant soutenir. Les paroles de Nintcheu sont sévères : il accuse Osih de chercher à se récupérer politiquement en s'appropriant une action qu'il aurait auparavant cherché à saboter.

En effet, le 30 novembre dernier, certains députés ont empêché le Premier Ministre Dion Ngute de prendre la parole en préambule du débat d'orientation budgétaire pour 2022. Selon l'honorable Rolande Ngo Issi, "les députés du Pcrn, de l'Udc, du Sdf et l'Hon. Nintcheu Jean Michel ont empêché le Premier Ministre Chef du Gouvernement de prendre la parole pour présenter le programme économique, social et culturel du gouvernement pour l'année 2024, en prélude au projet de loi des finances déposé le même jour".

Selon Nintcheu, l'initiative à laquelle les députés de l'opposition authentique ont participé n'a jamais reçu le soutien du Président National du SDF. Il affirme qu'Osih est resté inactif pendant le blocage. Nintcheu souligne que le SDF, en ne participant pas, a clairement rejoint la majorité présidentielle, compromettant ainsi les espoirs du peuple camerounais.

Il demande une distinction claire entre les partis d'opposition et ceux qu'il qualifie de collaborationnistes ou faisant partie de la majorité présidentielle. Cette déclaration témoigne des divisions croissantes au sein de l'opposition parlementaire, mettant en péril la cohésion nécessaire pour défier le pouvoir en place.